



Cette magnifique opération est à mettre à l'actif du commissariat central no 4 dirigée par le commissaire de police principal Irène Christine Mindjom .

Ainsi, 4 voitures, des écrans plasma, des bouteilles à gaz et deux motos ont été découverts après l'arrestation des membres d'un gang Spécialisé dans le vol des véhicules.

Leur mode opératoire consistait à filer la victime préalablement ciblée à l'aide d'une moto, puis simulaient un accident une fois arrivé dans une zone déserte. Dès que le chauffeur descendait pour constater les dégâts, ils s'emparaient du véhicule.

Selon Cameroun Tribune, le coup de filet a été rendu possible grâce à la dénonciation faite par une dame dont le véhicule avait été volé dans la nuit du 13 au 14 Avril dernier par sept assaillants armés de deux pistolets automatiques et des machettes.

L'enquête a permis de découvrir que les gangs étaient composés de prisonniers et des repris de justice. « Nous recommandons fortement aux populations qui rentrent tard de s'assurer que celui qui vient ouvrir le portail le fasse très rapidement. Nous conseillons aussi d'éclairer suffisamment les concessions et de nettoyer les broussailles aux alentours, même si ce n'est pas votre terrain », a déclaré le commissaire Irène Christine.